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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 田邊雅範 
東海地方は１１日に梅雨入りした

とみられる、と気象庁から発表があり

ました。昨年より５日、平年より３日

それぞれ遅いということです。今後１

ヶ月間の降水量は平年並みとのこと

です。最近の雨不足で木曽川水系のダ

ムは水不足とのことですので、潤いを

もたらしてくれればいいかなとも思

います。 
最近「政府税制調査会」での検討事

案の報道がよくあります。現在検討中

の所得税改革について、６月中に報告

書を公表する予定とのことです。今回

検討されているのは、国と地方の税財

政改革により、所得税を３兆円規模で

減税し、個人住民税をその分増やし、

地方自治体の財政基盤を強化しよう

とするものです。 
その一環として、所得税率と個人住

民税率の変更、課税形態の変更、計算

方法の変更などが論議されています。

計算方法では、サラリーマンの給与所

得控除が大きすぎるのではないかと

して、実額控除による申告制度が検討

されています。課税形態では、所得税

の税率を下げて、個人住民税率を１

０％に一本化する。さらに現在の個人

住民税は前年の所得を基にして課税

しているのを、所得税のように当年分

の所得に課税しようとするものです。 
この税率変更により、納税者の７－

８割は所得税より住民税の納税額が

大きくなると見込んでいるようです。

また、給料を払っている事業所などで

は、現在の源泉所得税の徴収事務に加

え、住民税の徴収事務の煩雑化、さら

に年末調整事務の複雑化が予想され

ております。 
一方自治体側も、従来と違った対応

が必要になるだろうと

いわれています。国と同

じように将来の税収予

測に基づいた予算作成

が必要となります。また

住民の直接税による自

治体運営になるため、従

来以上の説明責任も生

じます。 
報告書が６月中に出

ても、移行するにはまだ

まだ時間がかかると言われています

が、政府は２００６年度改正に盛り込

みたいとしています。 
この時期は梅の実が熟す頃なので

梅の雨とかいて「つゆ」というそうで

す。またカビの生える頃なので、「黴

雨(ばいう)」とも書くそうです。気候

にめげず、晴れた気持ちでお過ごしく

ださい。 
 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
★誕生日おめでとうございます。★ 
内木一博君  
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年６月１４日(火) 
[点鐘]午前１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]  

[ビジター] 

 

 

[出席率]会員総数42名（出席

免除0名、猶予0名） 

本日出席 28名66.66％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

[卓話]『クラブフォーラム』 

担当 幹事 

 

本 日 の 予 定 

第６９５回 
平成１７年６月２１日(火) 

[行事]  

現・次期合同クラブアッセン

ブリー 

担当 会長 

 

次 回 予 定 

第６９６回 
平成１７年６月２８日(火) 

[点鐘] 午後６時 

[行事] 最終夜間例会 

担当 親睦活動委員会 
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